

PEPE GRILLO



Poca agua... y cara

El GDF advirtió a los capitalinos: *a quien gaste más **agua** de la debida, le va a salir carísimo.*

El problema de hace años se reflejará en la economía familiar.

Un adelanto se dio el martes, al empezar los recortes del vital líquido en 13 de las 16 delegaciones políticas.

Sólo Xochimilco, Milpa Alta y Tláhuac se salvan. **Y se cobrará el triple a las dependencias oficiales, porque lo que es parejo no es chipotudo.**

Problemas para 2010

Estudioso de los procesos hidráulicos, Jorge Legorreta, de la UAM-Azcapotzalco, completó el panorama:

Ahora falta el líquido, pero no será sólo por este año.

Dijo que amenaza la falta de lluvias, pues no permite nivelar las presas, además del aumento de la población en la zona metropolitana.

La refinería, ahora sí

Pemex dijo que este mediodía informará sobre la nueva refinería.

El gobernador Miguel Ángel Osorio Chong dijo que se construirá en el polígono de los ejidos Atilalaquia, Doxhey, Tlaxcoapan y unas hectáreas de Tula.

Con el crédito de 1,500 millones de pesos que obtuvo el gobierno de Osorio Chong, se finiquitó la compra de los predios.

Representantes del gobierno se reunieron con los ejidatarios que les faltaba algún trámite, para hacerlo en la Feria de Hidalgo y cumplir en tiempo y forma.

Nava, en caballo de hacienda

Mañana concluye el plazo para el registro de candidatos a sustituir a Germán Martínez en la dirigencia del PAN.

César Nava, señalado como el candidato de Los

Pinos, es el único registrado hasta anoche.

Ernesto Ruffo alborotó el proceso al decir que: "Yo le entro... si se retira Nava".

El candidato único le dio la bienvenida, pero dejó claro que sería una opción alterna, es decir: "Yo no me retiro".

PRD juega a rehacerse

Dentro de una semana, en Morelia, el PRD realizará su Consejo Nacional.

Y se ve que la reunión sólo servirá para apoyar a Leonel Godoy.

Que hablarán Godoy y Chucho, y analizarán la expulsión de traidores en las elecciones del 5 de julio.

El organizador, Camilo Valenzuela, confirmó fecha y lugar, pero no la asistencia de Cárdenas y López.

Van a jugar a que quieren enderezar al tambaleante PRD.

PGR: no hay justicia

El titular de la PGR, Eduardo Medina-Mora, descubrió lo que los mexicanos padecen hace mucho:

El actual sistema de justicia no cumple su función.

Y reafirmó: "En nuestro sistema, la víctima es la única que no lee el libro de la justicia".

Habló en una reunión de procuradores, y acabó mencionando las nuevas bondades del sistema.

Napito se entretiene

Desde Vancouver, *Napito* le reclama al gobierno mexicano por no haber evitado que se pida visa a mexicanos que viajan a Canadá.

Napoleón Gómez Urrutia afirma que su estancia allá es legal, y que no ha comprado una cadena de restaurantes y cafeterías.

Mientras, sus opositores dicen que *Napito* les cuesta 36 mil dólares al mes.

pepegrillo@cronica.com.mx

